

M. le chevalier Richer s'est alors souvenu qu'en 1853, un autre Délégué Apostolique, le premier qui eût encore visité le Canada, Mgr Cajetan Bedini, faisait à Saint-Hyacinthe la bénédiction d'une maison qui a toujours porté depuis le titre de *Villa Bedini*. La pensée lui vint de faire attacher à son *cottage* le nom du prélat qui venait de le bénir. Il en fit la prière à Son Excellence, qui lui octroya très volontiers cette faveur.

Nous félicitons chaleureusement M. le maire de cette heureuse inspiration, et du grand honneur dont sa maison vient d'être l'objet. Que la *Villa Falconio* reçoive tous nos vœux de prospérité !

### Réception à l'Hôtel de Ville

28 NOVEMBRE. — A sept heures et demie, ce soir, Mgr Falconio se rend à l'Hôtel de Ville. Mgr de Druzipara lui fait cortège, avec les secrétaires de la Délégation, les chanoines de l'évêché et une quinzaine d'autres prêtres séculiers et réguliers de la ville et du diocèse.

Près de trois mille personnes stationnent sur la place du marché, et dans les rues où doit passer Son Excellence.

M. le maire reçoit le distingué visiteur et le conduit sur l'estrade préparée pour le recevoir, dans la salle municipale, que le Conseil de Ville a fait décorer brillamment, et que la fanfare du Cercle Montcalm remplit de douces harmonies.

Mgr de Druzipara présente au Délégué l'élite nombreuse qui compose l'assistance. Puis, à la suite de M. le maire et, de Mme. la mairesse, et de MM. les échevins de la cité, tous les citoyens qui se pressent dans l'Hôtel de Ville sont aussi présentés un à un par Mgr Decelles à Son Excellence. Ils étaient venus en grande foule ; et beaucoup durent attendre au dehors, que le départ des premiers admis auprès du Délégué leur fit une place dans la salle de réception.

Dames et messieurs, petits et grands, riches et pauvres, eurent le bonheur d'approcher le représentant du Souverain-Pontife. Son Excellence reçut les hommages de tout Saint-Hyacinthe, accueillant chacun avec de bonnes paroles et de bienveillants sourires. Il était beau de voir l'empressement de la foule se portant aux pieds du Délégué, pour recevoir sa bénédiction, presser sa main et baiser son anneau pastoral.

Jamais Saint-Hyacinthe n'a vu un pareil tribut d'hommages si unanimes et spontanés. On porte à 2,000 le nombre de ceux qui sont venus saluer le représentant de Léon XIII.